

Schlüsselübergabe für das Schloss Bottmingen

Montag, 28. Februar 2011, 16.00 Uhr, Schloss Bottmingen

Grussbotschaft von Regierungsrat Adrian Ballmer,

Vorsteher der Finanz- und Kirchendirektion Kanton Basel-Landschaft

Es gilt das gesprochene Wort

- Herr Regierungspräsident **Jörg Krähenbühl**
- Frau Gemeindepräsidentin **Anne Merkofer-Häni**
- Herr **Johann Rudolf Meier**, Mitglied der Geschäftsleitung der Firma **Be-rest**,
- Frau **Naomi Steffen** und Herr **David Picquenot**, neue Pächter des Schlosses Bottmingen,
- Vertreter/innen und Vertreter der regionalen Medien
- Gäste

Wir freuen uns, Regierungspräsident Jörg Krähenbühl und ich als Vertreter des Eigentümers Kanton Basel-Landschaft unser Schloss Bottmingen offiziell in neue Hände übergeben zu können. Die Schlüsselübergabe ist ein historisches Ereignis, liegt doch der letzte Pächterwechsel 40 Jahre zurück.

Der Schlüssel ist ein Gegenstand mit hoher Symbolkraft, auch wenn wir heute Türen häufig mit Badge öffnen. Wir reden von Schlüsselpersonen, von Schlüsselpositionen, von Key Accounts. Der Schlüssel symbolisiert hohe Wichtigkeit.

Für mich persönlich haben Schloss Bottmingen und Schlüsselübergabe eine ganz besondere Bedeutung. In der Nacht vom 30. Juni / 1. Juli 2000 hat mir mein Vorgänger als Finanzdirektor, Dr. Hans Fünfschilling, auf der Brücke vor dem Schloss Bottmingen um Mitternacht die Büroschlüssel übergeben.

Die heutige Schlüsselübergabe schliesst ein wichtiges Kapitel ab. Ende Januar 2011 ist die Erfolgsgeschichte der **Familie Gischig** nach 40 Jahren Schloss Bottmingen zu Ende gegangen. Die Familie Gischig war für den Schlossbesitzer - den Kanton Basel-Landschaft - ein Glücksfall; sie hat das Restaurant im Schloss lange und erfolgreich geführt. Sie hat sich in all den Jahren mit einer ausgezeichneten Küche - **15 Gault-Millau-Punkte** bestätigen das - in der ganzen Region Basel einen guten Namen geschaffen und ihn stetig bewahrt und weiter entwickelt. Das stimmungsvoll geschmückte und beleuchtete

Schloss bildete jedes Jahr zur Weihnachtszeit einen faszinierenden Anziehungspunkt für jung und alt. Immer wieder blieben Leute stehen und bewunderten trotz Kälte und Schnee das märchenhaft dekorierte Schloss.

Das Gastgeber-Paar **Ruth und René Gischig** geht mit einer Spitzenleistung in die Geschichte des Schlosses Bottmingen ein. Ich danke der Familie Gischig im Namen des Kantons Basel-Landschaft ganz herzlich für die hervorragende Arbeit, die sie in den vergangenen 40 Jahren geleistet hat. Ich wünsche dem abtretenden Gastgeber-Paar für den Ruhestand alles Gute!

Der Schlüssel öffnet eine neue Seite in der Geschichte des Schlosses Bottmingen. Ab morgen Dienstag, 1. März 2011, übernehmen die neuen Pächter **Naomi Steffen** und **David Picquenot** im Namen der Firma **Berest** das Restaurant Schloss Bottmingen. Beide sind ausgesprochene Gastroprofis mit langjährigen und vielfältigen Erfahrungen. Nach einigen erlebnisreichen Wanderjahren freuen sich beide auf ihre Aufgabe als Gastgeberin und Gastgeber in einem erstklassigen Traditionshaus und in einem frisch renovierten Schloss.

Für den Kanton Basel-Landschaft soll es ein Wechsel im Zeichen der **Kontinuität** sein. Als Vertreter des Eigentümers Kanton Basel-Landschaft sind wir offen für sinnvolle Neuerungen und eine behutsame Weiterentwicklung des bewährten Konzepts der vergangenen Jahre. Stillstand bedeutet auch im schnelllebigen Gastro-Geschäft einen Rückschritt. Das wissen wir. Wir sind der Meinung und der Überzeugung, mit Berest und dem neuen Gastgeber-Paar gute Partner gefunden zu haben. Sie versprechen uns Konstanz, ein hohes Niveau und eine faire Partnerschaft. Wir freuen uns auf eine gute und hoffentlich lange Zusammenarbeit.

Kontinuität gibt es auch beim Schlosspersonal. Erfreulicherweise hat sich der überwiegende Teil der früheren Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter entschieden zu bleiben. Sie freuen sich darauf, nach einer kurzen Renovationspause ab morgen wieder ihre Gäste im Schloss Bottmingen verwöhnen und umsorgen zu dürfen.

Ich wünsche **Naomi Steffen** und **David Picquenot** und der Firma **Berest** einen erfolgreichen Start im Schloss Bottmingen. Ich bin überzeugt, dass Sie die Chance packen und dem Schloss Bottmingen zu neuen Sternstunden verhelfen werden.